



#GoBlue au CDI !

publié le 20/11/2018

« Un homme n'est jamais aussi grand que lorsqu'il est à genoux pour aider un enfant » Pythagore

Au CDI, on montre aussi notre engagement pour le **respect des droits de l'enfant**.

De nombreux documents vous sont proposés afin de vous informer.

Et pour ceux qui auraient oublié de mettre une touche de bleu à leur tenue aujourd'hui, un autocollant vous sera distribué si vous souhaitez soutenir cette journée de sensibilisation organisée par l'UNICEF.

Très belle journée à tous les enfants du monde !

